
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass die Schwerpunktsetzung der Regiopolregion in einen 

Arbeitskreis in Auftrag gegeben worden, jedoch noch nicht abschließend beraten sei. Er weist darauf 

hin, dass die Stadt Koblenz jetzt zwar Mitglied des Regiopolnetzwerkes und Zentrum der 

Regiopolregion sei, es jedoch weiterhin wichtig wäre mit den umliegenden Kreisen in Augenhöhe zu 

agieren. 

 


